やはタウンスクールだより

2024年12月16日

小艦小学校地域学校热剧无剩本部 小公市亚小艦小学校(22-4801)

R6「やはタウンスクール」3年外国語活動でスタート!

12月13日(金)、今年度初めての「やはタウンスクール」を行いました。

地域・保護者の方より4名の参加があり、子どもたちと一緒に外国語活動の学習を楽しん

でもらいました。今日の学習は、色や形の英語 表現でした。

担任の先生から、Red (レッド)・Blue(ブルー)・Green(グリーン)などの色や、Heart(ハート)・Square(スクエア)などの形について学び、ゲームをしながらくりかえし言葉を発して楽しくおぼえる活動をしました。

子どもたちも参加者の方も歓声をあげながら 活動を楽しんでいました。



(参加の感想)

- 授業に参加して、なかなか英語をつかう ことがないので、参加できてよかったです。 子どもたちとゲームでたのしめました。
- どんなふうに授業が進められるのかと気になっていました。ゲームを通して子どもたちが外国語に抵抗なく、楽しんで取り組めるように工夫ありました。こちらも楽しく授業に参加させていただきました。
- ゲームで楽しく学べて、子どもたちも楽し そうでした。参加できてよかったです。
- ゲームで楽しく英語にふれることができ、 子どもたちと学ぶことができました。あっと いう間の時間でした。回を重ね、子どもた ちの顔と名前を覚え、仲良くなっていけたら と思います。





(「地域学校協働活動」って何?)

保護者の皆様には、聞き慣れない言葉と思いますが、学校には「学校運営協議会」「地域学校協働活動」という組織があります。いずれも学校の活性化や学校の教育活動支援および地域の活力向上を目的としています。委員の方も八幡校区に関係のある方で構成されており、様々な学校へのご意見や助言をいただいています。

今年度、「やはタウンスクール」の取組を地域に拡大するにあたり、「学校運営協議会」では保護者の皆様や学校を支援してくださる団体に周知する必要性が協議され、参加募集をするだけでなく様子を知っていただくことで参加者も増えていくと考え、このようなおたよりを配信することにしました。「学校で子どもたちといっしょに学んでみたい」「近頃の学校の様子を見てみたい」という方はご参加よろしくお願いします!

※ このおたよりをインターネットや SNS にアップロードされないよう堅くお願いします。